



## REPSOL DISPONE SEGUNDO PAGO DE ADELANTO DE COMPENSACIÓN

- *Esto con el fin de continuar apoyando a los afectados a mitigar la interrupción de sus actividades laborales, producto del derrame.*
- *Del mismo modo, manifestó que el compromiso con las familias es a largo plazo, por lo que se viene trabajando en un plan de acción a fin de diseñar e implementar proyectos de desarrollo en los 5 distritos de la zona.*

**Lima, 07 de abril del 2022.** A más de un mes de firmado el acuerdo con el gobierno peruano, la empresa ha dispuesto dar inicio a la gestión del segundo pago de adelanto de compensaciones por un monto adicional de 3,000 soles.

Con esto ya sumarían 6,000 soles de adelanto de compensación que se viene brindando a cada persona registrada en el padrón único elaborado por los gobiernos locales con la asistencia técnica de INDECI. Esto constituye un adelanto a cuenta de una futura indemnización que será pactada entre las partes, con el fin de ayudarlos a mitigar el impacto en sus actividades laborales generadas por el derrame de petróleo del pasado 15 de enero, durante la descarga del buque “Mare Doricum”.

Es importante precisar también que ya son más de 3,000 personas las que recibieron el primer adelanto parcial de compensación por un valor de S/. 3,000 soles, lo que equivale a más del 50% de los beneficiados registrados en el padrón único desarrollado en el marco de los compromisos firmados entre la empresa y las autoridades el pasado 4 de marzo. Dicho padrón involucra a más de 5,500 personas.

La empresa y el gobierno están en constante coordinación a fin de asegurar que todos los afectados puedan recibir los adelantos de compensación en el menor tiempo posible.

La compañía dio a conocer también que, como parte de las acciones posteriores a la emergencia, viene trabajando, en coordinación con las autoridades, en un plan de acción de mediano y largo plazo, a fin de diseñar e implementar proyectos de desarrollo sostenible con las comunidades de los 5 distritos próximos a la Refinería La Pampilla, enfocados en mejorar las economías locales y otros proyectos beneficiosos para ellos.